



LOS MEJORES TENISMESISTAS DEL MUNDO REGRESAN A PERÚ PARA COMPETIR EN EL “WTT CONTENDER LIMA”

Por tercer año consecutivo, la Federación Deportiva Peruana de Tenis de Mesa (FDPTM) y la *World Table Tennis* llevarán a cabo el “**WTT Contender Lima**”, importante torneo internacional perteneciente al circuito mundial de la disciplina el cual contará con la participación de los máximos exponentes de la categoría absoluta y donde se repartirá un premio monetario de 80 mil dólares, además de sendos puntos en el ranking.

El “WTT Contender Lima” se realizará **del 21 al 25 de agosto en el Polideportivo 3 de la sede Legado Videna** y competirán 65 jugadores de 20 países de Europa, Asia y América como: Brasil, Chile, China Taipei, Francia, Alemania, India, Japón, Malta, México, Mongolia, Países Bajos, Portugal, Puerto Rico, Rumania, Serbia, Eslovenia, Australia, Austria, Perú y AIN: Atletas Individuales Neutrales.

Entre las figuras internacionales confirmadas para este evento se encuentra el portugués Marcos Freitas -número 17 del mundo- quien buscará revalidar su título logrado el año pasado en Lima. Además, contaremos con la presencia del alemán Patrick Franziska, número 10 del mundo, del esloveno Darko Jorgic (18º) y del japonés Sora Matsushima (27º). En el lado de las damas, tendremos a Xiaoxin Yang (15º) de Mongolia, a Sofía Polcanova (23º) de Austria y a Satsuki Odo (31º) de Japón.

El Perú estará representado por 20 tenismesistas quienes competirán en las modalidades de individuales, dobles y dobles mixtos, y el público en general podrá asistir y alentarlos comprando sus entradas en: <https://legado.gob.pe/compras/eventos/wtt-contender-lima-2024>.

“Estamos muy orgullosos de poder albergar por tercer año consecutivo el “WTT Contender Lima” que es un evento top a nivel mundial, teniendo una vez más la posibilidad de admirar en vivo y en nuestro país a los mejores tenismesistas del mundo. Vendrán grandes figuras de nuestro deporte, varios de ellos olímpicos, y será una nueva oportunidad para presenciar un espectáculo único donde nuestros jugadores nacionales competirán como locales, adquiriendo invaluable experiencia, roce internacional de alto rendimiento y puntos en el ranking mundial.”, indicó **Marisol Espineira, Presidenta de la Federación Deportiva Peruana de Tenis de Mesa (FDPTM)**.

PRENSA FDPTM – FEDERACIÓN DEPORTIVA PERUANA DE TENIS DE MESA

Contacto: prensa.tenisdemesaperu@gmail.com